

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



03.11.2022

Sicherheit der Schülerinnen und Schüler im Umfeld des Luisengymnasiums gewährleisten – Erhöhte Bestreifung des „Alten Botanischen Gartens“ durch die Polizei und den Kommunalen Außendienst

Die Landeshauptstadt München erstellt umgehend zusammen mit der Polizei und dem Kommunalen Außendienst (KAD) ein Konzept zur Sicherung des Schulweges der Schülerinnen und Schüler vor sexueller Gewalt und genereller Gewaltdelikte im Bereich des „Alten Botanischen Gartens“ durch erhöhte Bestreifung.

Begründung

Vor Kurzem wurde gegen 7.40 Uhr eine Schülerin von einem noch unbekanntem Straftäter im „Alten Botanischen Garten“ sexuell missbraucht. Die Tat zeigt, dass der Schulweg für Schülerinnen und Schüler offensichtlich nicht sicher ist. Um weitere Delikte zu verhindern, soll eine verstärkte Bestreifung vor Schulbeginn und zum Unterrichtsende durch die Polizei bzw. unterstützt durch den KAD erfolgen.

Prof. Dr. Hans Theiss

stv. Fraktionsvorsitzender

Quelle:

<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-alter-botanischer-garten-schuelerin-missbrauch-warnung-luisengymnasium-1.5677550>